



SUP Madrid es consciente de la importancia que tiene para los Policias Nacionales de la BPSC que ésta continúe convocando el movimiento interno como ha hecho años anteriores.

En vista que a estas alturas nada se sabe al respecto y debido al aumento de consultas que a través de los delegados sindicales nos trasladais, hemos iniciado gestiones con el nuevo jefe de Brigada para sensibilizarle de la importancia que tiene este movimiento interno para los integrantes de la misma, y así conseguir que un año más se publique.

